

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 9 Mars 2002

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

La Vision Cognitive Pénétrante

En gardant les yeux fermés, nous écoutons notre développement ;
Tout mélodieux, vivants et dynamiques, notre corps et notre esprit demeurent sages.
Quand nous pratiquons la vie terrestre et la Voie spirituelle, notre conscience clairvoyante évolue ;
En dissipant nos chagrins et nos soucis, nous nous comprenons immédiatement.

Vĩ-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 5 Janvier au 11 Janvier 2001**

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 9 Mars 2002
C. d. T. : T.Q.T.

- 5-01-2002** **Question :** Les transformations inhérentes aux armes de l'Amour s'opèrent à partir d'où ?
- 6-01-2002** **Question :** L'Amour répandu sur toutes les contrées est-il utile ?
- 7-01-2002** **Question :** Pourquoi le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative ne consent-il pas encore de prendre une ferme résolution ?
- 8-01-2002** **Question :** D'où provient notre cœur de bonté ?
- 9-01-2002** **Question :** Est-il juste qu'avec le pardon et l'amour toutes les affaires sont achevées ?
- 10-01-2002** **Question :** Que signifie « Etre tout pur et tout merveilleux » ?
- 11-01-2002** **Question :** Que signifie « développer l'esprit perspicace » ?

**** * ****

5-01-2002 – Louisiana (U.S.A.) - 6h04

Question : Les transformations inhérentes aux armes de l'Amour s'opèrent à partir d'où ?

Réponse : Les transformations inhérentes aux armes de l'Amour s'opèrent à partir du Surnaturel.

Stance

Les armes de l'amour se sont constituées ;
Les hommes de la terre les ont apprises en leur cœur résigné.
Les êtres vivants dans le monde en ont tous désiré ;
De lui-même, le monde en paix les engendre par transformations.

6-01-2002 – Houston (U.S.A.) - 04h50

Question : L'Amour répandu sur toutes les contrées est-il utile ?

Réponse : L'Amour répandu sur toutes les contrées est vraiment utile aux humains en ce monde.

Stance

L'Amour se répand partout;
Par nous-mêmes, exterminons l'avidité et la stupidité afin d'apporter de l'aide à toutes les contrées.
Notre vie est provisoire, pratiquons mêmes dans les situations malheureuses ;
Pratiquons afin d'avancer jusqu'à pouvoir agir sans émettre de paroles.

7-01-2002 – Houston (U.S.A.) - 04h00

Question : Pourquoi le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative ne consent-il pas encore de prendre une ferme résolution ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative ne consent pas encore de prendre une ferme résolution parce qu'il s'attache encore au monde terrestre.

Stance

Pourquoi ne prenons-nous pas encore une ferme résolution ?
En nous attachant au monde terrestre, nous aimons discuter.
Quand notre grande affaire ne réussit pas, notre cœur est en proie à l'agitation ;
Avec la sincérité, nous nous délivrons, nous franchissons le monde extérieur comme intérieur.

8-01-2002 – Dallas (U.S.A.)- 03h05

Question : D'où provient notre cœur de bonté ?

Réponse : Notre cœur de bonté provient du pardon et de l'amour.

Stance

Apprenons la compassion et réalisons-la :
Quand nous comprenons en profondeur le Ciel et la Terre, nous nous jugeons et réfléchissons.
En ayant déjà à notre possession le cœur de bonté, nous construisons pour notre évolution ;
Quand nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel, nous ne sommes pas en proie aux chagrins.

9-01-2002 – Dallas (U.S.A.) – 05h10

Question : Est-il juste qu'avec le pardon et l'amour toutes les affaires sont achevées ?

Réponse : Le pardon et l'amour sont les racines constructives de la compassion.

Stance

Le pardon et l'amour sont les racines de la compassion;
Pour évoluer avec pureté et légèreté, nous nous efforçons de nous en souvenir.
C'est la voie bien claire et nette pour construire notre évolution ;
Quand nous sommes tout purs et tout merveilleux, nous nous jugeons et nous réfléchissons.

10-01-2002 – Dallas (U.S.A.) – 04h25

Question : Que signifie « Etre tout pur et tout merveilleux » ?

Réponse : « Etre tout pur et tout merveilleux » signifie « Se libérer du monde profane ».

Stance

Même quand nous quittons notre corps physique, nous persévérons toujours dans notre esprit;
En nous éveillant à la connaissance, notre conscience est clairvoyante ; nous avisons au moyen de
poursuivre notre quête spirituelle.
Quand nous ouvrons notre esprit, notre cœur est clairvoyant ; en silence, nous nous éveillons à la
connaissance.
Quand notre Corps-Astral et notre Âme deviennent purs et légers, nous parvenons à entendre la Voix
Suprême.

11-01-2002 – Dallas (U.S.A.) – 08h10

Question : Que signifie « développer l'esprit perspicace » ?

Réponse : « Développer l'esprit perspicace » signifie « comprendre en profondeur de nombreuses choses ».

Stance

C'est en développant notre esprit-perspicace que nous évoluons solidement ;
Quand nous développons notre Conscience-spirituelle, nous nous aidons à être sages :
Nous trouvons une solution clairvoyante pour notre Voie Spirituelle comme pour notre vie terrestre ;
Quand notre Conscience-spirituelle est pure et légère, notre Âme et notre Corps-Astral jouissent de la
quiétude.